



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「命の川を信じよう」
- アジア会長主題 「変化をもたらそう」
- 西日本区理事主題 「Let's do it now！」
- 中部部長主題 「知らせよう！ ワイズの奉仕活動を」
- クラブ会長主題 「歴史を紐解き、前を見よう」

2020年10月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 荒川 文門 副 会 長 杉山 弘時 書 記 近藤 豊
会 計 小林 滋記 直前会長 都築 正和 連絡主事 橋本 啓

今月の聖句



「いかに楽しいことでしょうか主に感謝をささげることは
いと高き神よ、御名をほめ歌い」

詩編 92 編 2 節

10月例会案内

第一例会

日 時：10月11日（日） 10:00～13:00
場 所：ワイズ農場 「秋の農場例会」

恒例の秋の収穫祭です。イモの出来はまだわかりませんが、豊作だといいですね。メニューはピザと芋煮会です。当日は部長訪問を予定しています。グランパスクラブの何人かが部長の付添で来園していただけるものと思います。名古屋クラブにもお誘いがかけてあります。友人、知人で希望される方がありましたらお誘いください。ゲスト会費は1,000円以上です。

久しぶりにワイズポロシャツを着ましょう。またマスクは忘れずにお願いします。なお天候不順の場合は朝8:00位に皆様にメールで連絡します。これから秋の色々なプログラムが始まります。この例会をきっかけに秋のプログラムを頑張りましょう。



第二例会

日 時：10月15日（木） 19:00～20:00
場 所：南山YMCA

- ・フェロシップの確認
- ・秋の農場プログラムの確認
- ・チャリティーランなどのプログラムの確認。
- ・南山クラブの今後
- ・その他

9月第一例会報告

日 時：9月10日（木） 19:00～20:30
場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、橋本

9月10日（木）南山YMCAにて第一例会が開かれました。東田さんの感謝会と橋本さん歓迎会という会でしたが、東田さんが仕事の都合で出席できなくなり片手落ちの会になってしまいました。それでも橋本さんを中心に色々な話題に花が咲き楽しい会でした。

東田さん感謝会はまた改めてどこかで実施したいものです。

9月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		6名	6名	0名	100%

9月第二例会報告

日 時：9月17日（木） 19:00～20:00

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、近藤、都築、深尾、橋本

9月17日（木）南山YMCAにて第二例会が開かれました。議題は秋のプログラムの流れの確認です。

これから例年通り秋のプログラムが始まりますが、目立ったことはYMCAバザーが中止になり、秋のメインが一つなくなったことです。またクリスマスキャロルも中止です。南山クラブのフェローシッププロは今のところ例年通り行う予定です。

10月11日（日） 第一例会（農場例会）

10月14日（水） ゆたか福祉会希望の家（予定）

10月25日（日） 南山幼稚園保護者OB

11月3日（火） フェローシップ

11月4日（木） かみさわ保育園遠足

11月5日（金） 南山幼稚園遠足

11月7日（土） チャリティーラン

11月8日（日） 菊里関係者

11月15日（日） 幼稚園家族会

など目白押しです。

第7回名古屋YMCA大会

9月26日（土）オンラインで第7回名古屋YMCA大会が開催されました。荒川、小林、杉山、都築が参加しましたがオンラインはさすがに退屈。隣の人と雑談できるわけでもなくまじめにじっと画面を見ているのも退屈。やはりこのようなプログラムは現場で対面でなければ面白くありません、色々ご努力いただいた方々ご苦労様でした。

ちょっと一言

(1) 夏の暑さとコロナ対策のため家にいることが多いのですが、9月に入り家の中では本ばかり読んでいます。その中で玉岡かおるの「まけんとき」という本と門井慶喜の「屋根をかける人」という二冊が面白かったです。2冊ともメリルヴォーリスを扱った本であり玉岡かおるのは奥さんの一柳満喜子さんを主体としたものであり、門井慶喜の本はヴォーリスを主体としたものでそれぞれの立場をしっかりと表していても面白い本でした。特に門井慶喜の本には各地のYMCA会館のことが書かれていますし、各地のヴォー

リス作品に触れています。また近江八幡の「種や」との交流も描かれています。クラブハリエのバームクーヘンにもヴォーリスが関わっていたそうです。何年か前ヴォーリスの建築作品に興味を持ち近江八幡だけでなく軽井沢とか京都、大阪、東京などあちこち見に出かけたことを思い出します。1963年ヴォーリスがなくなる一年前に旧近江八幡YMCAの二階の畳の部屋で行われたリーダー研修会に参加したのが大きなリーダー研修会の最初だったかもしれません。YMCAにこんなに長くかかわる一つのきっかけだったような気がします。

(2) 9月28日、今秋はじめての秋晴れでどこかに出かけようと思い立ちヒガンバナ探しに出かけました。例年ですと近鉄養老線であちこち途中下車しながら大垣までヒガンバナを探して歩きます。特に津屋川の3キロにわたる真っ赤な堤防は見事ですが、毎年のように見ているので今年はどこか隠れた場所のヒガンバナを探そうと思い東濃地方のどこかにないかな、と思い出かけてみました。土岐とか多治見の奥とか有名な場所でもなく稲刈りが終わったばかりの田んぼのあぜ道に赤いひものように続くヒガンバナもととてもきれいでした。ちょうど今頃は満開でどこでも咲いています。今年はどこも2、3日満開が遅れているようですし、暑さのせいかな色も少し薄いような気がしました。楽しい一日でした。

例会出席表

		7	7	8	8	9	9
		／	／	／	／	／	／
		9	16	20	13	10	17
		第	第	第	第	第	第
		一	二	一	二	一	二
		例	例	例	例	例	例
		会	会	会	会	会	会
1	荒川	○	○	○	○	○	○
2	小林	○	○	○	○	○	○
3	近藤	○	○	○	○	○	○
4	杉山	○	○	○	○	○	
5	都築	○	○	○	○	○	○
6	橋本	○	○	○		○	○
7	深尾	○	○		○		○